
 

 

 

Karl-Heinz Geil      35274 Kirchhain-Niederwald 

        18.05.2014 

 

 

 

 

Herrn 

Willibald Preis 

Stadtverordnetenvorsteher 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Preis, 

 

auf diese Anfrage bitte ich um eine Antwort in der SVV am 02.06.2014. 

 

Fortgang der Sanierung des Bahnhofs/ 

Aufnahme der Tätigkeit des Kieferchirurgen 

 

Das Tor zur Stadt wird nach der Fertigstellung des Bahnhofes eine große Aufwertung für die 

nächsten Jahre erfahren. Mit Sorge beobachte ich den Fortgang der Arbeiten, der wesentlich 

Einfluss auf den Start der Kieferchirurgie und der anderen Geschäfte im Bahnhof hat. 

Auf der niedrigen Dachfläche liegen seit ca. 2 Monaten Pakete von Dachziegeln und die 

Fläche ist noch nicht eingedeckt. Die Stadt hat für dieses markante Objekt, trotz Vermarktung 

an einen Investor, eine fürsorgliche Aufsicht. Es wurden Termine für den Start der 

Kieferchirurgie genannt: 01.04. und dann 01.05.2014. 

 

Sind die Gründe für die mehrmalige Verschiebung der Termine der Stadt bekannt? 

Kann zur Zeit ein gesicherter Start-Termin genannt werden? 

Ist die Beendigung der Sanierung durch den Investor gesichert? 

Wie ist die Belegung des Gebäudes insgesamt fortgeschritten? 

Wird der unschöne Flachdach-Vorbau abgerissen oder wird er integriert? 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Karl-Heinz Geil 


